

O St-Maximin / R2

Christophe Aubanel : « La coupe du Var c'est pour les joueurs »

Le coach de l'Olympique St-Maximin savoure la remontée en R2 avec trois succès consécutifs mais n'oublie pas la coupe du Var avec une demi-finale qui se profile.

Quelle a été la clé en championnat ?

L'équipe est jeune et il fallait du temps pour prendre l'expérience nécessaire. J'avais annoncé que nous serions mieux en 2024 et c'est le cas. Le déclic a eu lieu aux Milles (2-2) et contre Val Durance (3-2) où à chaque fois nous avons évolué en infériorité numérique mais cette équipe a franchi un cap mentalement. Quand elle veut être solide, elle sait quoi faire.

Ce fut encore le cas contre l'AS Cannes 2 ?

Oui car nous avons souffert pendant la première demi-heure. L'AS Cannes 2 c'est du lourd collectivement avec des circuits préférentiels bien

huilés. Nous sommes logiquement menés 1-0 et en 2e période nous inversons la tendance en 4 minutes via Zenou et Combes. Et puis nous avons tenu pour conserver le résultat (2-1).



Et il reste la coupe du Var ?

Exactement. La coupe du Var c'est pour les joueurs. Moi je ne leur mets aucune pression. A eux de montrer qu'ils ont de l'ambition car ramener un titre à St Maximin serait

quelque chose de grand. Il faut continuer comme ça sans oublier d'où nous venons car en décembre nous étions derniers en R2.

An.D.